



Se instala en San Lázaro grupo de trabajo para seguimiento al proceso-electoral 2024

En la Cámara de Diputados los 7 grupos parlamentarios instalaron de manera formal un grupo de trabajo para dar seguimiento al proceso-electoral que concluirá el 2 de junio. El objetivo es vigilar el cumplimiento de los principios y la legalidad constitucional de los comicios, en tanto, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, pidió visitar Maravatío, Michoacán para denunciar los asesinatos de candidatos. Por su parte el presidente de la Jucopo, Jorge Romero, especificó que el grupo de trabajo no pondrá atención a una elección en particular, sino a todo el proceso electoral en el país. Mientras que Ignacio Mier, coordinador de Morena, pidió dejar el debate político-electoral de lado, para que el trabajo del grupo funcione.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3897?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3897&authkey=!APJ7ctNSDOIC-Kk&ithint=video&e=jEvhm9>